

La République du Centre, 3 décembre 2015

EMPLOI ■ Le gouvernement demande à La Poste de privilégier La Source

Une assurance pour les Chèques

Cinq mois après l'annonce fracassante du déménagement de l'emblème de La Source, le gouvernement a assuré que les emplois seraient maintenus. Il a demandé à la Banque postale que les Chèques restent dans le quartier.

Aurora Mohval
aurea.mohval@orange.fr

L'annonce du déménagement des Chèques Postaux au début de l'été dernier avait fait l'effet d'une bombe dans le quartier de La Source.

Les services financiers de La Poste emploient 1.200 salariés, dont une grande partie réside dans le quartier. Preuve de l'attachement des citoyens, la pétition pour leur maintien dans le quartier, lancée il y a quinze jours par Michel Ricouard, élu communiste, avait déjà recueilli 700 signatures mardi.

Un nouveau bâtiment à la place de l'ancien
Le même jour, Jean-Pierre Sauer, sénateur socialiste du Loiret, interpellait le gouvernement sur le devenir des Chèques Postaux lors des questions orales



VÉTUSTÉ. La raison avancée par La Poste pour le déménagement est la vétusté du bâtiment, construit en 1968. Archives

au Sénat, insistant sur la « nécessité de trouver des solutions à La Source ». Par la voix d'Avella Lemaitre, secrétaire d'État au numérique, il lui a d'abord répondu que les services explorent « l'ensemble des opportunités permettant de rester dans l'agglomération orléanaise, en privilégiant le sud de l'agglomération ».

Lors de l'annonce de son

déménagement, la direction de la banque postale avait effectivement annoncé son intention de chercher une nouvelle localisation pour son siège « qui tienne compte d'un critère de proximité au site actuel dans le périmètre de l'agglomération orléanaise » (*La Rep du 30 juin 2015*). Plutôt vague, et ne donnant aucune assurance à La Source.

Le gouvernement va plus loin, annonçant « avoir demandé à la Banque postale d'examiner de manière approfondie les solutions permettant de maintenir les emplois sur le quartier de La Source, y compris en envisageant la construction d'un nouveau bâtiment sur le site actuel ».

Rebondissant sur cette dernière déclaration, Jean Pierre Sauer a souligné « l'importance » à ses yeux de cette éventualité : « Car, à ma connaissance, La Poste n'a jusqu'à ce jour pas confirmé une telle possibilité ».

Au début du mois de juillet, lors de l'assemblée générale du quartier, Olivier Carré, maire d'Orléans (Les Républicains), avait évoqué un entretien avec le directeur des services financiers, indiquant que ce dernier lui avait donné sa parole que les emplois resteraient à La Source. « Nous allons tout faire pour leur trouver du foncier disponible », avait complété le maire, évoquant notamment le terrain encore libre à l'emplacement de feu Beauchamps. ■